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新華社喀山10日電 經過了9日的「無金日」之
後，中國代表團在10日進行的喀山大運會比賽中日
進3金。
在跳水比賽中，中國跳水隊迎來爆發，包攬了女

子3米板和男子10米台兩個項目的金銀牌。北京奧
運會冠軍火亮頂住了墨西哥選手桑切斯的強烈衝

擊，在10米台決賽中以531.25分的總成績奪得冠軍，隊友吳軍後來居上
奪得亞軍。
「比賽過程比較激烈，氣氛也非常好，自己最後發揮出這樣的水準也

還行，」火亮賽後表示。作為北京奧運會男雙10米台的冠軍，火亮是本
屆中國大運代表團中4位奧運冠軍之一。
在稍早進行的女子3米板決賽中，中國的兩名選手鄭霜雪和賈東瑾同

樣技壓群芳，分獲冠亞軍。
來自武漢體育學院的體操選手張業琳子也為中國代表團添上1金。在

女子平衡木決賽中，她以15.150分的成績奪冠。本屆大運會的體操比賽
10日全部結束，這也是中國選手獲得的唯一一塊金牌。

中國隊大運會日進3金

據《新京報》報道，早前網上出現一篇披露朱志
根、孫楊師徒矛盾「細節」的文章，稱朱志根「動
不動就打人，扇巴掌」，還不讓孫楊參加巴塞羅那游
泳世錦賽。對此，朱志根表示，不可能無緣無故打

人，至於「不讓孫楊參加游泳世錦賽」，他認
為這完全是無稽之談。
在這篇名為《鐵腕、反彈、失望—知情人

曝孫楊朱志根矛盾細節》披露了很多細節，
消息源自不具名的「知情人」。文中，知情人
稱：「長期動不動就打人，扇巴掌，而且很
多時候不是為了訓練，而是在生活中⋯⋯
2008年奧運會之前他（朱志根）把孫楊踢到
水裡，一嘴巴全都是血。」
朱志根沒有明確表示是否了解這篇文章的

內容，但他對該文內容的傾向性予以否認，
「這是不可能的，我不可能無緣無故打他。」
該文還稱，「結束高原訓練後，卻傳來朱志

根以孫楊訓練不系統為由，向游泳中心提議不讓其
參加世錦賽。」根據慣例，世錦賽名單由游泳中心
確定，朱志根也坦言，「我沒權利這麼做。」

■香港文匯報記者梁啟剛

否認胡亂打孫楊

中新社青海天駿10日電 針對青海某酒廠欲以一千
萬元人民幣邀請中華台北名將謝淑薇為青海隊出戰全
運會的傳聞，青海省體育局副局長郭玉京10日在接受
中新社記者專訪時表示，自己從未聽聞此事，而省體
育局更是沒有出面與相關運動員談過相關事宜。
在與彭帥攜手奪得溫網女雙冠軍後，謝淑薇成為中

華台北首位大滿貫得主。不過台灣媒體隨即曝出「謝
淑薇父親謝子龍透露，由於每年得到的贊助數額過
低，女兒目前已經接到大陸廠商的邀請，為青海隊出
戰全運會」的傳聞。
對此，郭玉京表示，青海省網球項目整體水平不

高，加之該省對於體育的投入資金有限，因此並不可

能花費這麼大財力去邀請大牌選手助戰全運會。
針對媒體熱議的青海省目前已簽約4名原北京隊隊員

出戰全運會一事，郭玉京解釋稱，該省體育局4年前通
過企業贊助，在全運會運動員註冊截止前與北京隊達
成協議，為4名原北京隊運動員註冊，使其可以代表青
海隊打比賽，完全符合程序，並不存在「青海隊四處
挖人」的說法。
而青海省體育局辦公室副主任宋海平也在採訪中指

出，全運會網球預賽目前已經結束，相關運動員註冊
期限也有嚴格限制，所以謝淑薇並不具備代表青海隊
出戰全運會的條件。
儘管如此，據記者了解，國家體育總局網球運動管

理中心此前表示，謝淑薇為青海隊出戰全運會存在
「理論可能」，即青海體育局在和謝淑薇達成共識後，
國家總局方面同意即可。
據台灣媒體報道，謝子龍日前稱，如果遲遲等不到

台灣企業的贊助，並不排除謝淑薇為青海隊出戰全運
會的可能。

香港文匯報訊（記者 敖敏輝 廣州報道）國足1：5輸給泰
國後，包括國足及部分球員遭到輿論嚴厲指責，而近日多
名國足球員落選新一期集訓名單。這一輪輸球風波也令部
分中超球隊進行反思，11日， 大集團召集球員及國內
媒體，正式宣佈出台《 大國腳8項規定》。根據該規
定，對於因消極訓練落選國足名單或在比賽中拚搏精
神排名末尾的球員， 大將給予10至20萬元的處罰，
並最高停賽1個月；而23歲以下球員若入選國足，集
團將給俱樂部獎勵1000萬元巨獎。
此次會議， 大集團董事局主席許家印親自主

持，對於國足大比分輸給泰國；許家印認為，「在
我看來確實忍無可忍，是一種恥辱。在大的背景
下，最終出台了8項規定，國家榮譽高於一切，這
是我們要永遠記住的。」
另外在10日晚，2013足協盃結束第4輪，派出全

華班出戰的 大以7：1狂勝作客羊城的乙級球隊
大理銳龍，成功晉級8強。賽後， 大主帥納比，
對於國足近期賽事檔期安排頗為不滿，指會影響
大亞冠等成績。

中新網北京11日電 針對近日有媒體關於國稅總局與中
國足協、中超公司相關人員座談，給出全方位扶持足球
的報道，國稅總局相關工作人員回應說，尚不知道有
此報道，但會持續關注。

據媒體報道，國家稅務總局10日第1次召開與中國
足球有關的座談會，雖然此次座談沒有形成更多
結果和意向，但這次會議也被足協內部解讀為
各部委支持中國足球的信號，足協和俱樂部都
寄望稅務、工商等部門未來會有更多實際的
優惠政策向中國足球傾斜。

報道中指出，國足1：5慘敗給泰國隊
後，上級下令解約甘馬曹，高工資帶來
的高額稅費成為解約甘馬曹的主要障
礙，按照甘馬曹每年400萬歐元的稅後
工資，中國足協至少要交納約3000萬
元人民幣的稅金。國足暴露出來的稅
收問題也引起了國家稅收部門的關

注，稅務總局的此
次會議，正是針對
此召開。
報道表示，國家

稅務總局沒有表態
會在哪些方面出台
一個優惠的稅收政
策，但是座談會釋
放的信號則是：國
家對中國足球的扶
持將會是全方位
的。

全方位扶持足球
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有媒體11日稱，6月15日中國男足以1：5慘
敗給泰國隊後，國家體育總局會同足協

進行了全面反思，實施了多項整改措施。該媒
體還從中國足協獲得消息：足協將從體育總局
中剝離，徹底放權中國足協管理中國足球，

實現真正的管辦分離。但中國足協新聞辦
對此回應稱：未發佈過這一
消息，也不知該消息從何而
來。
「管辦分離」一直是圍繞

中國足協改革的話題。2012
年2月10日，《中國足球職
業聯賽管辦分離改革方案》
（試行）推出，此次管辦分
離改革是要改變中國足協既
辦賽又監管的現狀，逐步建
立符合當代足球職業聯賽運
作模式。通過改革，將聯賽
辦賽職能從中國足協剝離，
成立職業聯賽理事會負責實
施。這是中國足協「管辦分

離」邁出的一小步，但難言徹底。

「管辦分離」難言徹底

時任足管中心主任韋迪在2012年底對這
一初步管辦分離表達了看法，「雖然中國
足協成立了職業聯賽理事會和執行局，但它
們發揮的作用並不強，下一步我們要認真研
究如何更好地發揮兩者的作用，讓其更好地
為職業聯賽服務。」
此外，2012年底的全國體育局長會議上，體

育總局局長劉鵬在談到足球工作時表示，要積
極穩妥地推進足球聯賽管辦分離的改革。
雖然管辦分離應成為中國足協今後改革的方

向之一，但是徹底的管辦分離絕非一日之功。
韋迪曾在職業聯賽管辦分離改革方案推出時表
示，「我們始終堅定推動協會改革，必然要面
對中心和協會的關係，體育總局和我們制定
了中長期發展規劃，其中就包括協會改革。
但要解決兩個牌子一套人馬的問題，比職業
聯賽改革更難，牽扯的領域和人更多，要
妥善解決兩者之間的關係。」

新華社北京11日電　針對媒體「中國足協將從體育總

局剝離」的報道，中國足協新聞辦11日向新華社記者作

出回應：未發佈過這一消息，也不知該消息從何而來。
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